

## Großes Interesse am Elterninfoabend

**Laubach (mt).** Gut gefüllt war am Montag das Atrium des Laubach – Kollegs beim Elterninfoabend für die Einführungsphase. Schülerinnen und Schüler waren mit ihren Eltern gekommen, um sich über die rechtlichen Grundlagen bei der Leistungskurswahl sowie das Verfahren zur Einwahl am Laubach – Kolleg zu informieren, was Studienleiter Dr. Hanns Thiemann gewohnt anschaulich vermittelte. Dabei betonte er die Möglichkeit eines dritten Leistungskurses als Chance für leistungsstarke, vielinteressierte oder auch unentschlossene Schülerinnen und Schüler.

Schulleiterin Ellen Reuther verwies in ihrer Ansprache das Angebot eines Religion – und Sport – Leistungskurses und beschrieb die gute Vorbereitung der Leistungskurseinwahl am Laubach – Kolleg. So können die Schü-

lerinnen und Schüler der Einführungsphase im Februar über zwei Wochen in den LKs hospitieren und sich in Gesprächen mit den Lehrkräften und dem Studienleiter zu ihrem Einwahlinteresse rückversichern.

Koordinatorin für die Berufs- und Studienwahlorientierung Lisa Philipps erläuterte die Möglichkeiten bei der Wahl des Praktikumsplatzes, welches je nach Einwahl im Rahmen der Profildfelder »Kultur«, »Ökologie«, »Gesellschaftliche Verantwortung« oder »Sprachen« stattfindet und die Studiennachmittage in Theorie – Praxisverschränkung ergänzt.

Im Anschluss an die Redebeiträge standen die Mitglieder der Schulleitung sowie die Klassenlehrerinnen und Klassenlehrer für persönliche Gespräche zur Verfügung.



Foto: privat Studienleiter Dr. Thiemann

Heimatzeitung 6.2.19